

## 明朗化し行く海上の租界

## 興興領占!!

空中より彈薬糧食投下し空陸一致  
自軍江南の初雪の中を奮戰中

(上海廿三日) 我が陸軍飛行隊は廿三日早晨より夕刻迄全力を挙げて湖州、江陰、廣靈方面に全効を擧げて慶應左近を攻撃。大損害を蒙るが、湖州方面では我軍は湖州北方に進出。敵攻中からか見受けられ、又の方面を追撃中の我軍に対し、は空中より彈薬糧食投下し、空陸一致。江南の初雪の中を奮戰中である。

## 上海の國府税関員南京へ引揚

次席税関長た赤谷義介を任命

(嘉興廿四日) 湖州  
(嘉興) 城内に突入した岡本  
長野山田諸部隊は壯烈なる市  
街戦を行ひ、終敵互殲滅の後、  
午後一時完全に嘉興を占領。西方面に尾追中だが、激走する

## ソ聯の対支援助愈々旺盛

飛行機百六十台西安到着  
教官數多、支那操縦士を訓練中

(上海廿四日) 上海に於ける市政府と始め國府各  
税關は南京市陷落以降租界内に临时難苦交急談、  
赤端左派より、あり石が、皇室の上海包圍完成に  
より其の存在意義を失ひ、遂に各税關員は三々五々  
南京城は漢口へ引揚げ立派に逃した。  
(上海廿三日) 税關では上海の新事態に適應する  
ため今回次席税關長として赤谷義介(元天津沈灘  
税關長)、又新たに税關主任を兼ね加藤桂一(元仕  
事した)。

(上海廿四日) 工部  
上港支那有力紙に即  
び中央通商上海支社及び  
新文報、時事報其他

排日取締り漸次徹底

(上海廿四日) 極東工部局の  
排日取締りに伴ひ至る處  
に貼りあつた排日抗日通  
告は廿三日我國抗  
日最後に該々停刊する事と  
あり、其の主要紙は大公報、新報

英人は高麗船と見做す

(上海廿四日) 日本が上海の共

同租界及び他租界の税關運営

に對しロイテル通信は、前英國

司が既存権利を保有し、日本

の要件を別段高麗的

あることは、率う極端な

見受けられるが、その義務などの見解

を抱いてゐるが、何へられる、  
べてゐる、

## 英國の背信行為

ダムダム毒瓦斯を支那へ賣込む

ホスゲン瓦斯十二  
石が標出で  
左經由して支那内地に輸送される武器は現在迄に

判明せるだけだと英國ビ  
カース製薬車(税關統二門裝  
簡)六台、大型砲彈二百五、

反英大會の報告差示し還暦の  
意を表明したるに對し、鳴山は  
日本人の自己取扱在支英國人  
の直接間接の支那援助の実例  
五舉げ、之が所謂支那の長期

イーデン外相は過日、日比  
翁公園下於ける

解けて約一時間に亘つて密談  
長谷川卯三艦隊司令長官の鳥  
人より、人間的に忍耐せざり  
て外相と肯く處があり、次で  
鳴山は院内閣相室に

相と種々意見交換した

チエンバレン(首相訪問  
し極めて打

させたくがいからだと繰々説

明した。先

に上海税關

で使用された名く毒ガ

瓦斯が英國製

明した。先

に西三日浦庄九鉄

道によりて空襲性

に西三日浦庄九鉄

# 度量の誤

英國外務省は日本に本の要求に対する英  
國側の態度を決する前に両相  
界の当局が如何なる態度に出  
るかを先づ知り度い意向であ  
る。然しお外務省としては上  
海の現実の事態が關係各國の  
対日抗議を容れる余地あきに  
立到つてゐること、就中日本  
側の主張する租界内に於ける

米國の  
態度

廿二日、日本  
が上海共同相  
界の關稅廳制

大日本製糖では未だ公私との  
情報に接しないところで次第反対の  
守り善観の態度を持してゐる

邦人の遺留財産  
掠奪の露きに会ひ  
(上海廿二日) 最近漢口より  
青島經由上海に到着した某  
シニア商人により漢口方面の

より占據され  
金相界支那兵  
營の觀瓦皇し  
て居り、日本  
人の遺留財産  
の大部分が既  
に掠奪の憂  
き目に会りて  
あると云がこ  
とである。

最新型ケマドーレス  
タンクス・ア・プレッシャン  
製造販賣  
諸種ケマドール機體  
部分販賣致します。  
日本八方に散るの顧客互  
有し仕事は八途迅速。  
電話で御一報次第至急參  
上致します。

## 日本の共同租界関税優制権接收要求 英米外交界の注目を惹く

（ニウヨーク廿ニ日）南京報道によれば、抗日の  
城南京が日本軍の攻撃するとことどあるのは長  
く時日問題であると見らるに至り、政府各  
は奥地に撤收、一般市民も九割五分迄と引揚げ  
子つたので、流石に殷盛を極めた首都南京と全  
く死の都と化するに至つたと報じらる。

第二回 皇軍慰問便  
衆議院の八人選派連  
ハ東京二三日、衆議院各派交  
歩合は廿二日午後三時より講  
長官舍にて開会。第一回皇軍  
慰問便派遣に關し協議の結果  
栗、麿田、左近、西珠に分りて内  
蒙方面、津浦方面、京濱漢古方面、上海方面に各廿七名乃至  
多寡の掛け、武藏三旗に張り

# 新嘗祭嚴々に挙行

艇汽那支得獲  
破空去隻百六

る艦船、汽船の数は實に六百隻を突破するが、  
戰局の進展に伴ひ黃浦江の航行を擔保した狀  
が、○○隊は更に江南の平野を縱横に流れる大  
小の水路を完全に確保するため廿二日正午戰  
利の敵砲艦達安左先頭に約六十隻の捕獲汽船  
に古田中庄指揮の陸戰隊が搭乗し、當々と上海  
各地に向つた。

江南の平野を縦横に流れる  
大小の水路を我が海軍確保

の武装支那税關監視船外多數  
の支那船が漁話中であることを  
つき止め廿一日午後四時松田  
大尉の率いる四十名か三隻の  
内火艇た分乗、巧みにカクフニ

南京上空ノ中堅  
擊墜した敵機はノ正

めだが、外人側の調査により右戦闘機はソビエトより輸入したものである。ボーリング及びヘベリ型機造樹で時速四百

口飛行場敷設の際、應戦し  
來りた敵機と、新規のソビエ  
ト機ふることが認められ、  
今やソビエットの支那への武  
器供給の事実が確実とあり



25 de Noviembre de 1937

## *El "Argentin Djijo"*

Plata XIV no. 160 (6)

# 兒男快の七廿冠若

氣を吐く日本人隊長

文刑人五百を引見して

当の故園萬那人立判 判町出典の看倉太郎君て

合して日本軍の「薩軍」として日本軍の「薩軍」の尖兵」とある義勇軍は組織、皇軍部隊を攻撃する京漢線をはるかに離れて京都市に潜入、幾度か文那正規軍と戦火を交へ多数の戦死傷者を出ししつゝ、いざ、かと云はず、戦闘の合間に日本軍の正義を説いて宣撲工作に努めてゐる姓名の日本青年がある、男一匹支那青年年古引與じて平足の如く指揮し、隊長のため不う生命よりうらと心配せしめてゐるが、伏男子は北洋道北見園紋隊として活躍すること古誓ひ

日本は戦争に勝つて以後的  
に破綻し戦後の經營に失敗  
するであろうとは満洲事件当  
時天米諸國の一致した見解で  
あつたそれが反対にあら事件  
を轉機として破綻どころか日  
本経済は飛躍的不発達を遂げ  
本邦品は世界市場を席捲して  
国内の生産は世界資本主義諸  
國中の最高率をもつて伸びて  
予算は倍額に膨脹し国債も  
五十億から百億を突破するに

に維持されてゐる、今度  
の事件で又復英米同  
心観刺上の失敗を繰返せんと  
してゐる、經濟封鎖は武力を  
もつてしなければ不可能だか  
日本は世界最高の陸海軍を併  
石してゐる世界唯一の國蘇の  
だ、それを誰がどうして封鎖  
するといふのだ。  
それに日本は周知の如く英  
米などと異つて食糧自給の度  
味がある上保有資源に於ても  
その種類の多いことはアメリ  
カ、ソ聯に之更け方々絆だ。

で日本にありそのを置いて求めれば先づ白金、ベルト、ゴム位かども石綿棉花はそとより水銀缶、マグネシウム、アルミニウムなどの重鎔石からシガニ、鋸木のみ不動石、瓦瓦分量が比較的小少なくまた砂鉄、アルミ鉄が如きは平時の核算に合ひぬので日本は資源が少ないと云はれてゐるが、さういふ場合ソロバヤ、エフ外觀し一般の消費を節約するには戦時資源において日本は最も自給力の高いた國である、これが日本のお物質的威力だ。

海軍には第四艦隊と東洋艦隊  
とが屬してゐる。今次事變發生  
前の支那艦隊の勢力は合計  
百四隻約二万噸余りで、その  
中二千噸級のものは巡洋艦の  
みで砲艦の中に十噸級のと  
か一二三隻は一千噸足らずで、残  
に至つては五百噸足らずのもの  
が大半を占めてゐる。  
だから支那艦隊の主力巡洋  
艦九隻のうち二隻をやられて  
残るのは海圻、濟源の二隻で  
け、これがたしかに殲滅的打  
撃に相違ない。

支那艦隊の末路  
文字通り殲滅的打撃

支那海軍は己れの微力とわざ  
ずへて無謀にムカガ無敵海軍  
に敵対行為を取へてこた結果  
は、艦隊の主力を或は擊沈さ  
れ、或は爆破され、殲滅的打  
撃を蒙はされた。

支那艦隊は、第一二三、甲午、甲  
午艦隊、及び練習艦隊、川江  
公安艦隊、粵海艦隊の二艦隊  
から成り、大別して蒋介石を  
背景とする中央艦軍と、蔣東海  
軍の二つに分離される。中央

必要不武器彈薬を整へ、日の丸の旗を不びかせて勇躍義勇軍たゞ一人の日本人として總指揮を執り、廿九軍の參謀を勤めたことがあるといふ王佑蓮居を參謀長として八月上旬黄

つてゐたが、有倉院長・玉參  
議長以下はいよいよ元氣旺盛  
本部隊将兵の温かい手当を受  
け感激し、更に決死の御奉公  
を誓つてまとと正定背後の部  
落國ざして出発したのだった

支那艦隊の末路

山下汽船發着

レコードと書籍

山里丸  
(第一回續)十一月十九日入港

各社の新盤流行歌を  
めぞり次山到着、御来店  
上御自由に御選様下さい

CASA NIJAMASHIMA  
CALLE GUTEMBERG 3934  
L.I.T. 50-DEVOTO-2363  
例年通り新年用  
カレンダリオ、ハチワレ  
其他各種景品販賣  
格安で販賣致します  
から赤だ鶴絵大さざな  
方は品切れはあらぬ  
内に至る御詫びを  
頒ひます

CHACO  
LEANDRO N. ALEM 4114  
市内カセーロス街一九  
二・三・三(エヌルアン)九  
藏田書店

LIBRERIA  
HUNGARA  
*Alejandro Barna*  
DE  
LAVALLE 365  
UIT 31 — 4513

日本寫眞画報 (定價一冊十  
世紀美術全集 (足價一冊六  
古今近代美術を網羅せる豪華